

日吉・宇仁・西在田学童保育園を廃止、泉第3・北条東第3学童保育園を開設

概要 小学校の統廃合により、日吉学童保育園、宇仁学童保育園及び西在田学童保育園を廃止し、泉第3学童保育園を新たに開設することに加え、北条東学童保育園の待機児童の解消のため、北条東第3学童保育園を新たに開設するもの。

質 疑

問 北条東学童保育園の待機児童の状況は。第3学童保育園の開設により待機児童は解消されるのか。

答 令和7年4月に2名、夏季休暇時には7名の一時待機児童がありましたが、現在、待機児童はありません。第3学童保育園の設置により、定員は40人増えて110人となる予定です。令和8年度の入園申請者は現在82名あり、長期休暇期間のみの利用者についても、これまでの状況を勘案して、今後数年は待機児童は発生しないと考えます。

議案第80号 加西市学童保育園の設置に関する条例の一部を改正する条例の制定について

問 泉学童保育園と北条東学童保育園は1学級ずつ増えれるが、どのようにクラス分けをするのか。

答 令和8年度以降も、基本的には学年ごとのクラス分けをします。泉及び北条東第3学童保育園は、いずれも第1、第2学童保育園から独立した場所に設置するため、児童の生活の質の維持、保護者の送迎の負担の軽減、保育の質の向上などの観点から総合的に検討し、クラス分けをしていきます。

討 論

なし

議決結果

全会一致で原案可決



病床数適正化支援事業を活用して許可病床数を段階的に減少させる

概要 令和12年度に開院を予定する新病院の建設に向け、国の補助事業（病床数適正化支援事業）を活用し、許可病床数を段階的に減少させる必要があることから、令和8年1月1日から現在の許可病床数199床（一般病床193床、感染症病床6床）を184床（一般病床178床、感染症病床6床）とするもの。

質 疑

問 病床数を15床削減する理由は。

答 入院患者数の減少や新病院への円滑な移行を見据え、当初は令和8年4月より36床を減少させた163床で運営する予定でしたが、国の補助事業で給付金15床分が決定したため、先行して減少させるものです。

問 病床数適正化支援事業の補助内容は。

答 医療需要の急激な変化を受けて病床数の適正化を進める医療機関を対象として、令和7年9月末までに病床数を削減させながら入院医療を継続させる場合に、削減病床1床当たり410万4,000円の給付金が支給

議案第81号 加西市病院事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例の制定について

されます。今回15床を削減し、6,156万円の支給を受けています。

問 15床減少の内訳は。

答 一般病床193床のうち、急性期を94床から85床、回復期を99床から93床の178床とし、感染病床6床と合わせて184床とします。

問 病床数削減による課題は。

答 医業収益を上げることが難しい状況であり、特に人件費率は県内平均を大きく上回っています。新規採用を抑えつつ、世代間のバランスを取りながら、サービス低下を招かないよう、地域医療を維持していくたいと考えます。

討 論

なし

議決結果

全会一致で原案可決

